



Antwort zur Anfrage Nr. 0061/2024 der ÖDP im Ortsbeirat Mainz-Marienborn betreffend
Spielplatz "In den Neun Morgen" (ÖDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Sieht die Verwaltung Möglichkeiten, den Spielplatz „In den Neun Morgen“ aufzuwerten (z.B. mehr Spielgeräte, Grünpflege)?**
- 2. Ist die Verwaltung bereit, diesen Spielplatz in die Prioritätenliste der Spielplatz-Projekte für 2024 aufzunehmen und die Finanzierung aus dem Haushaltsansatz „Kinderfreundliches Mainz“ sicherzustellen?**
- 3. Wäre die Verwaltung bereit, eine Kinder- und Jugendbeteiligung für die Neugestaltung des Spielplatzes vorzunehmen?**
- 4. Falls die Punkte 1 bis 3 negativ beantwortet werden würden, welche Maßnahmen wären aus Sicht der Verwaltung hier erforderlich?**

Da die zur Verfügung stehenden Mittel sowie das vorhandene Personal nicht ausreichen um alle sanierungsbedürftigen Spielplätze zu überplanen und zu erneuern, wird in Abstimmung zwischen dem Amt für Jugend und Familie und dem Grün- und Umweltamt jährlich eine Vorschlagsliste mit besonders dringlichen Projekten erstellt. Diese Liste ist die Grundlage für die Auswahl der umzusetzenden Maßnahmen für das jeweilige Haushaltsjahr, die sodann in den zuständigen Gremien (Jugendhilfeausschuss und Ausschuss für Umwelt, Grün und Energie) beraten wird.

Bei der Erstellung der Prioritätenliste finden folgende Kriterien Berücksichtigung:

- Anzahl der Kinder im Umfeld des Spielplatzes
- Vorhandensein alternativer Spielmöglichkeiten auf dem Spielplatz oder in Laufnähe
- bisherige Anzahl von Spielplatzprojekten im selben Stadtteil
- weitere geplante Maßnahmen im selben Stadtteil
- Kostenrahmen

Ob eine Sanierung des Spielplatzes „In den Neun Morgen“ kurzfristig erfolgen kann, kann erst mitgeteilt werden, wenn eine Reihung der anstehenden Spielplatzprojekte für 2024 im Frühjahr vorgenommen wurde.

Mainz, 16.01.2024

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete